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8 月 19 日下午，王冰书记在 15号楼 314会议室主持召开了

2022年第 11次党政联席会。会议研究了下半年安全稳定工作有关

事项、讨论修订疫情防控工作预案、大项经费开支和召开新学期

教工大会等事宜。纪要如下： 

一、关于下半年安全稳定工作 

会上，王冰再次传达了在学校暑期工作研讨班上胡兴禹书记

和李玉霞校长对下半年安全稳定工作的安排部署。经讨论，会议

认为，安全稳定是必须守住的底线问题，是做好其他工作的前提

和环境，是确保万无一失的问题，又是一失万无的问题，必须高

度重视、警钟长鸣。班子成员要切实履行“一岗双责”，从完善机

制体制入手，抓好意识形态安全、实验室安全、消防安全、师生

员工的心理安全及交通安全。 

二、关于学院疫情防控工作预案 

会上，与会人员根据当前疫情发展形势和学院领导班子调整

实际，对学院疫情防控工作预案中关于入校审核制度、核酸检测

频次及组织领导等内容进行了讨论修订。 

经研究，一致同意对《物理与光电工程学院疫情防控工作应

急预案（第三版）》和《物理与光电工程学院疫情处置预案》的修



订，并要求严格按照预案要求做好以新生入学、教职工返校等为

主的疫情防控工作。 

三、关于大项经费开支 

会上，王冰书记汇报了学院南楼三楼门厅的装修方案。装修

主要涉及学院简介、荣誉墙制作等方面，经过前期的方案论证、

询价等程序，共需经费约贰万伍仟元。与会人员经过讨论，一致

同意对学院门厅进行装修，所需经费从学院校企合作经费中支出。

会议同时要求在切实厉行节约的前提下，经费报销、手续办理等

方面要严格遵守学校相关规定。 

四、关于新学期教工大会 

经研究，定于 8月 21 日上午 9时在 15 号楼 203室召开新学

期全体教工大会。班子成员结合各自分管工作，就拟在全体教工

大会上需要向老师们通报交流的内容进行了讨论。会议认为，学

院近年来发展势头良好，发展速度快，下半年工作推进要在上半

年工作经验和取得成绩基础上，进一步凝心聚力，以早日获批博

士点建设单位为目标，带领老师们继续踔厉奋发。 
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